
令和５年度公立中学校PTA協議会要望書・回答

№ 区　　分 学校名 項番 令和５年度要望事項 令和５年度回答 担当課

1

1.学校運営・

教育などに関

する要望

昭和中 1 年に数回あるお弁当の日をなくしてほしい。母子家庭、父子家

庭、仕事の都合で家を空けてしまう等、そういった家庭に負担が

大きすぎる。

体育祭や音楽祭で弁当を持っていく日があるので、いくら食育と

はいえ別で弁当日を設けるのは反対です。毎日家でご飯を食べて

いる、それも食育です。

　お弁当の日については、お弁当作りを通

して、食の大切さやありがたさを学び、御

家族で一緒に食を考える大切な機会として

協力をお願いしております。学校での実施

の状況などさらに把握してまいります。

学校給食課

2

1.学校運営・

教育などに関

する要望

昭和中 2 夏休みをもっと短くしてほしい。コロナの前は8月の下旬から始

まっていました。元に戻してほしいです。

　夏季休業日につきましては、昭島市立学

校の管理運営に関する規則で7月21日から8

月31日までと定めておりますが、授業日数

の確保がさらに必要な場合などは、変更で

きるものとしております。今後も、教育課

程を適正に実施にできるよう、長期休業日

の設定を行ってまいります。

指導課

3

1.学校運営・

教育などに関

する要望

昭和中 3 タブレット端末のICTセキュリティが高いのは良いが、使い勝手が

不便です。利便性とセキュリティのバランスは難しいが、時代の

流れとともに改善していかなければと思います。

具体的には、アカウントを個人のパソコンでも利用できるように

していただきたいです。授業効率の向上が望めると思います。

　Googleアカウントの個人パソコン利用に

ついては、セキュリティ上難しいと考えて

おりますが、学校の御意見や他自治体の動

向を踏まえつつ、今後検討を進めてまいり

ます。

教育総務課

1



№ 区　　分 学校名 項番 令和５年度要望事項 令和５年度回答 担当課

4

1.学校運営・

教育などに関

する要望

清泉中 1 部活動に対し、やる気のある部活ない部活、やる気のある先生な

い先生の差が大きいように感じます。部活動の実務に関し教えら

れない場合は、外部から顧問を率先して取り入れてもらいたいで

す。

　部活動は、生徒の自主的、自発的な参加

により行われ、単に技能の向上を目指すの

みならず、学習意欲や責任感、生徒同士の

連帯感などを育むことのできる重要な活動

であると考えております。そのため、入部

した生徒がやる気をもちながら活動を続け

られるよう、各学校には部活動の適切な運

営について改めて指導してまいります。ま

た、生徒の技能の向上を図るとともに、教

員の負担を軽減するために、部活動指導員

及び部活動指導補助員の拡充を可能な限り

行い、部活動の地域連携を目指し、一層の

活性化を図ってまいります。

指導課

2



№ 区　　分 学校名 項番 令和５年度要望事項 令和５年度回答 担当課

5

1.学校運営・

教育などに関

する要望

清泉中 2 ジャージの名入れ、上履きの指定をなくすべき。購入してから届

くまで時間がかかり、お下がりもできない。Tシャツも無駄に高

い。上履きも販売店が一カ所しかなく、営業時間が短い店が指定

店の意味が分からない。※名前記入ではなく、刺繍をやめるべ

き。小学生みたく、名前を書いた布を縫い付ければいい。

　ジャージの名入れや上履きの指定に関し

ましては、学校生活や指導上のメリットを

考え、そのように対応している学校がござ

います。生徒や保護者に学校の考えを説明

するとともに、御要望を踏まえできる対応

について検討していくよう学校に伝えてま

いります。

　新学期など、注文が殺到する時期の納品

につきましては、学校より指定業者への迅

速な対応を行うよう指示いたします。

　また、金額や営業時間に関しましては、

取扱店の都合があるところではあります

が、学校を通じて、保護者より、営業時間

の延長の声が上がっている旨を伝えるよう

指示いたします。

　リサイクルなどの使用につきましては、

在籍校に御確認ください。

指導課

3



№ 区　　分 学校名 項番 令和５年度要望事項 令和５年度回答 担当課

6

1.学校運営・

教育などに関

する要望

清泉中 3 最近「包括的性教育」という講座を見かけます。中学校でも昨年

小中合同の講演が行われたかと思いますが、子供たちに対してど

のような教え方がされているのか見えません。地域にもよるかも

しまれませんが、私の時代は保健の先生が授業をしてくれた記憶

があります。授業内容に関して、保護者と子どもが一緒に書く課

題があり、誕生時の事を親と振り返りました。（名前の由来、母

子手帳に書かれた誕生時間など）保健体育に集約されている場合

もあると思いますが、体の事などを話しやすい場所の提供として

保健室、SC室を入りやすい場所にするのはいかがでしょうか。

　性教育につきましては、学習指導要領を

基に学校が年間指導計画を立て、保健体育

等の学習を通して、計画的に実施しており

ます。専門家による性教育につきまして

も、学校間で情報共有を行い、生徒にとっ

て重要な命の教育を推進するよう働きかけ

ております。

　保健室やSCの相談室が、体のことをはじ

め生徒が相談しやすい場所となるよう各校

に促してまいります。

指導課

7

1.学校運営・

教育などに関

する要望

清泉中 4 年１回SCとの集団面談があると思いますが、たとえば不安定で落

ち着かない時期に（受験前は無理でしょうか？）もう一度短くて

いいので、できたら一人ずつ話を聞いてもらうとか（担任でも）

できないでしょうか。

　SCとの面談につきましては、中学校１年

生が全員実施することとなっております。

その他の学年の生徒につきましては、希望

をすれば面談することが可能です。担任や

学年の教員に御相談ください。

指導課

8

1.学校運営・

教育などに関

する要望

瑞雲中 1 配布物のデジタル化 　可能な範囲で対応できるよう、検討して

まいります。

指導課

4
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9

1.学校運営・

教育などに関

する要望

瑞雲中 2 中学生のタブレット利用時間の制限を22時までというのを変更し

てあげて欲しいです。塾等があり帰宅が22時頃の為、各教科の提

出物の作成や提出に時間がないと苦労しています。（小学生の制

限は良いと思います。）

　タブレットの利用時間制限の変更につき

ましては、情報モラルの考え方から、時刻

を変更することは難しいと捉えておりま

す。

　提出物などの作成や提出については、

ワークシートなどの多様な方法での提出を

可能とするなど、生徒個々に家庭での生活

時間があることを配慮した対応とするよう

学校に指導してまいります。

指導課

10

1.学校運営・

教育などに関

する要望

瑞雲中 3 学校から支給（貸与）されているパソコンのソフトがofficeではな

くWPSのofficeであり、Excel、Word、PowerPointのソフトも

Microsoft版と異なり使用方法が難しい状況です。

将来的にもWPS版よりもMicrosoft版を使用する可能性が高く、

せっかくなので学校での学びが勿体なく感じます。（将来また覚

えなおさないといけない）

　生徒が利用している、いわゆるオフィス

ソフト（表計算ソフト、文書作成ソフト

等）については、Microsoft社のソフト

（「エクセル」や「ワード」等）と互換性

のあるGoogle社が開発しているソフト

（「スプレッドシート」や「ドキュメン

ト」等）を活用しております。Microsoft社

のソフトについては費用面で導入が難しい

と考えております。

教育総務課

5
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11

1.学校運営・

教育などに関

する要望

瑞雲中 4 部活時間がコロナをきっかけに短くなりましたが、教員の労働時

間・環境の関係もあると耳にしました。

難しい事ではありますが、部活時間が短いと子ども達は感じてい

ます。20～30分延ばすことはできないのでしょうか。

　部活動につきましては、東京都が示す部

活動ガイドラインにのっとり、市の部活動

の在り方に関する方針を定め、学校のガイ

ドラインを作成しております。

　平日２時間程度、土日３時間程度を練習

時間とし、さらに平日１日、土日はどちら

か１日を休養日とすることが定められてお

ります。

　限られた時間の中で、生徒が充実感を味

わうことができるような活動となるよう、

各学校に指導してまいります。

指導課

12

2.学校・施設

に関する要望

昭和中 1 Wi-Fiの中継ポイントを増設し、全校同時にクロムブックを利用で

きるようにしていただきたい。

　令和６年度中に校内無線LANの再構築に

よる、Wi-Fi環境の強化を実施する予定で

す。

教育総務課

13

2.学校・施設

に関する要望

昭和中 2 ロイロノートの導入をお願いしたい。現状では国語の授業で縦書

きが利用できず、使いづらい。

　令和７年度末に予定しているタブレット

端末の入替に合わせ、令和７年度初旬から

学校の意見を踏まえつつ、次期タブレット

端末で活用するソフトウェア（ロイロノー

トを含む）の選定を行っていく予定です。

教育総務課

14

2.学校・施設

に関する要望

昭和中 3 校舎が古い。改修工事や耐震補強工事はされているが建物自体の

年数が古いので建替えを希望します。

　校舎の老朽化については、公共施設等総

合管理計画における小中学校個別施設計画

に基づく大規模改修工事などの改修計画を

見据え、適宜、老朽化に対する改善を図っ

てまいります。

教育総務課

6
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15

2.学校・施設

に関する要望

昭和中 4 テニスコートの改修をお願いしたい。 　改修には高額な費用が必要です。そのた

め、補助金の活用など財源確保を検討し、

他の事業との優先度を見極めながら改善に

向けて努めてまいります。

教育総務課

16

2.学校・施設

に関する要望

昭和中 5 学校のトイレを洋式に改修していただきたいです。 　トイレの洋式化については、令和５年

度、トイレの洋式化早期実施計画を策定

し、令和８年度までに校舎のトイレ洋式化

率を95％以上にすることを目標としまし

た。今後は計画に基づき、学校トイレの洋

式化を推進してまいります。

　なお、昭和中学校校舎トイレの洋式化率

は86％（令和６年１月現在）です。

教育総務課

17

2.学校・施設

に関する要望

多摩辺中 1 多摩辺中学校体育館のバスケットメインゴールを電動にしていた

だきたいと思います。（添付資料１）

　電動化については、大規模改修又は現在

のバスケットゴール設備の使用が困難に

なった時に検討いたします。

教育総務課

7
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18

2.学校・施設

に関する要望

多摩辺中 2 校庭の体育倉庫を増設して頂きたいです。現状収納しきれないで

溢れた用具など等は校舎軒下の片隅に雨ざらしに置かざるえない

状態です。道路から見える場所でもあるので、収納できる倉庫の

増設を強く要望します。（添付資料２）

　高跳びのマット等倉庫内に収まらないも

のは、校舎軒下に建て掛け雨よけカバーを

設置する等対応してまいりました。

　これらを収納できる倉庫を増設するため

には、既存校舎と合わせた建築確認申請業

務を経て工事を実施しなければならず、多

額な費用と時間を要することから、校舎の

大規模改修や改築の際に増設できるよう検

討いたします。

　一方、建物扱いにならない規模の倉庫に

ついては、学校と協議検討いたします。

教育総務課

19
2.学校・施設

に関する要望

多摩辺中 3 体育館の雨漏り対策：体育館の雨漏りの修繕をお願いします。

（添付資料３）

　体育館の雨漏りについては、随時、修繕

を実施いたします。

教育総務課

20

2.学校・施設

に関する要望

福島中 1 体育館のメインバスケットゴールが現在、手動による開閉となっ

ているが、利用時に開閉時間を要してしまい、授業や部活の準備

時間が取られ、利用時間が削られてしまう。また、手動操作で怪

我(ウィンチ等操作が重く、指を挟む等の怪我）が起こりえる可能

性が高いため、自動化して頂きたい。

　電動化については、大規模改修又は現在

のバスケットゴール設備の使用が困難に

なった時に検討いたします。

教育総務課

8
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21

2.学校・施設

に関する要望

清泉中 1 夏場に学校最上階4階（2学年）の教室の冷房があまり効かず、生

徒が勉強に集中できない体調不良になる子もいます。4階を個別の

冷房に対応をしてほしい。

　空調設備については、定期的な保守点検

と維持管理を行うとともに、学校環境衛生

基準に基づく快適な学習環境が保たれるよ

う空調設備の温度設定をする等、暑さ対策

を図ってまいります。また、スポットクー

ラーや扇風機の配置、窓やカーテンを閉め

空調効率が高まる対策を講じてまいりま

す。

　なお、清泉中学校の空調設備は、平成25

年度に全館空調機器を更新し、職員室等の

管理諸室、及び、特別教室の空調設備を個

別空調に切り替えました。

教育総務課

22

2.学校・施設

に関する要望

清泉中 2 トイレ内の入口付近を占拠する子が一定数いて、手洗い、個室の

使用がとてもしづらいようです。鏡の位置を変更できるなら変更

してほしい。

　令和4年度から令和５年度の二か年にわ

たって全面的なトイレ改修を実施いたしま

した。

　現状の使い勝手については、学校に聞き

取り現場状況を確認し、改善を検討いたし

ます。

教育総務課

23
2.学校・施設

に関する要望

清泉中 3 床がガタガタしているというので、修繕してほしい。 　学校現場の状況を確認し、安全策を講じ

てまいります。

教育総務課

9
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24

2.学校・施設

に関する要望

清泉中 4 修繕改善願い【校舎内】（添付資料４①～⑦）

① 3階廊下天井破損ヶ所

② 2・3階廊下壁破損ヶ所

③ 3階天井点検口破損ヶ所

④ 2・3階廊下床破損ヶ所

⑤ 理科室排水詰まり・棚の劣化破損ヶ所

⑥ 給食配膳エレベーター壁亀裂

⑦ 2階スロープ経年劣化破損（塩ビシート張替え希望）

　優先度を見極めながら、適宜、改善に向

けて努めてまいります。

教育総務課

25

2.学校・施設

に関する要望

清泉中 5 修繕改善願い【校舎外】（添付資料４⑧～⑬）

⑧ 渡り廊下壁劣化破損

⑨ 間仕切りネット破損

⑩ 体育倉庫躯体・引き戸・片開き扉・雨樋劣化

⑪ 運動用マットの劣化

⑫ プール扉破損

学校外（改善願い）

⑬ カーブミラーからプールが覗ける。

　優先度を見極めながら、適宜、改善に向

けて努めてまいります。

【教育総務課】

　⑬道路反射鏡西233号について、現地確

認の結果、角度調整では問題が解消できな

いため、プール開始までに建て替えも含め

対応を検討いたします。

【交通対策課】

交通対策課、教

育総務課

26

2.学校・施設

に関する要望

瑞雲中 1 体育館のバスケットゴール改修をして欲しい。

上げ下げをチェーンで引いて行っているが、錆び付いているため

重く、手がとても汚れる。チェーンがはずれて止まってしまうな

ど不具合も起こりケガの心配もあるので、近隣の学校のように自

動昇降に変えてほしい。

　定期点検を実施し、注油するなどの対策

を講じています。

　電動化については、大規模改修又は現在

のバスケットゴール設備の使用が困難に

なった時に検討いたします。

教育総務課

10
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27

2.学校・施設

に関する要望

瑞雲中 2 少し雨が降っただけで泥沼化する校庭の改善をして欲しい。 　長年の利用と風雨により表層が剥げ、透

水性能を損なっている状況は認識してお

り、ぬかるみを解消するため砂を入れたり

しながら改善を図っております。しかしな

がら、根本的な改善にいたらず、解消する

ためには全面的に地盤改良するなどの高額

な改修費用が必要です。

　そのため、補助金の活用など財源確保を

検討し、他の事業との優先度を見極めなが

ら改善に向けて努めてまいります。

教育総務課

28

2.学校・施設

に関する要望

瑞雲中 3 学校の階段に手すりを付けてほしい。現状は片側のみについてい

るが、ケガの状況により使用する事ができない。左右両方に設置

して欲しいです。

　今年度、教室棟の階段に手すりを増設し

ました。

　教室棟の階段については、左右両方に手

すりを施しています。

教育総務課

29

2.学校・施設

に関する要望

瑞雲中 4 瑞雲中のトイレの前にある水飲み手洗いを手洗い用と水飲み場を

分けて欲しい。トイレの匂いがする所で水は飲めません。　(添付

資料５)

　費用やスペース等の問題もあり、現状変

更は困難と考えます。

　今後、大規模改修工事等の改修時の検討

課題とさせていただきます。

教育総務課

30

3.学校施設以

外の市内教育

施設等に関す

る要望

昭和中 1 図書館が移転し、市の東部に図書関連の施設がなくなり大変不便

です。もくせい号が巡回しているとはいえ、本離れが進んでいる

のが事実です。会館など既存の施設に分室の設置を希望致しま

す。あのような素晴らしい図書館ですので、子供達も本来の利用

の仕方ができる環境を整えていただきたいです。

　令和7年度、玉川町4丁目に開設予定の

(仮称)市民総合交流拠点内に、蔵書2万5千

冊規模の新分館を設置する予定です。

アキシマエンシ

ス管理課

11
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3.学校施設以

外の市内教育

施設等に関す

る要望

清泉中 1 放課後や休日に生徒が集まれるような場所や学習できるスペース

を増やしてほしい。

　青少年交流センター、児童館、アキシマ

エンシスほか、市内公共施設において、児

童生徒が利用できるスペースを提供してお

ります。さらなるスペースの確保について

は、既存施設の「複合化」、「多機能化」

といった手法により、有効活用を図るな

ど、研究してまいります。【子ども育成

課】

　市民図書館の各分館については、スペー

スに限りがあるため、あらたに学習等のた

めのスペースを確保することは困難です。

【アキシマエンシス管理課】

　市内に11施設あります市立会館にはそれ

ぞれ学習室を備えております。利用状況

（令和4年度）には余裕もありますので是

非ご利用ください。【社会教育課】

子ども育成課、

社会教育課、ア

キシマエンシス

管理課

32

3.学校施設以

外の市内教育

施設等に関す

る要望

拝島中 1 市立図書館の緑分館と昭和分館が狭く、蔵書数も少なく、調べ学

習等をするスペースもほとんどありません。施設改修工事や建替

えの予定があれば、広くする事を検討してほしい。

　市民図書館の緑分館及び昭和分館は、ス

ペースに限りがあるため、これ以上蔵書数

を増やすこと及び調べ学習のスペースを作

ることは困難です。

アキシマエンシ

ス管理課

33

4.学校近隣の

環境に関する

要望

昭和中 1 中神引込み線通りにスズメバチがよく飛んでいます。定期的に草

木の剪定をしていただけると助かります。

（添付資料６）

　ご要望の箇所を含め、街路樹等のせん定

は、市内全域を計画的に実施するほか、パ

トロールや連絡による必要に応じたせん定

を行っております。引き続き、街路樹等の

適正な維持管理に努めてまいります。

管理課

12
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34

4.学校近隣の

環境に関する

要望

清泉中 1 清泉中学校交差点の歩行者押しボタンですが、押していない人も

いて待っても渡れない時がある。押しボタンをやめられないか。

又は、感応式信号に変更できないか。

　信号機の設置は警察の管轄のため昭島警

察署に確認した結果、この横断歩道を利用

する時間帯が、朝や夕方（主に登下校時）

に集中している。その為、押しボタンをや

めて感応式信号に変更した場合、その他の

時間帯での車両の通行に支障をきたす恐れ

があり、現状では変更することは困難との

回答がありました。

防災安全課

35

4.学校近隣の

環境に関する

要望

拝島中 1 公園近隣や、学校周辺の細い道は街灯が少なく暗い上に人通りも

少なく、変質者が出た事もあり、部活の帰り道等心配です。明る

さアップや、街灯を増やして欲しい。（添付資料７）

　設置要望箇所周辺において、街路灯がど

の程度設置されているのか、新規設置が可

能な箇所があるのかなどを考慮する必要が

あります。そのため、具体的な場所を御提

示いただきたいので、別途交通対策課まで

御連絡をお願いいたします。

　また、令和５年度内ですべての防犯灯の

LED化が完了していますので、以前に比べ

照度は増加しています。

交通対策課

36

4.学校近隣の

環境に関する

要望

拝島中 2 徳洲会病院とヤマダ電機の間の道の北東側にある八高線高架下の

道幅が狭く、朝夕の交通量が多く危険です。道路の拡幅工事をお

願いします。

　八高線高架下の拡幅については、困難性

がありますが、どのような対策がとれるか

検討をしてまいります。

管理課

13
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4.学校近隣の

環境に関する

要望

拝島中 3 拝島中学東門（正門）と多くの児童やお年寄りが利用している緑

が丘公園の間の道路は拝島橋へ続く為、朝から晩まで交通量が多

く、急いでいる車が見受けられる道路です。

また、西門（裏門）側の道路は、16号へ出られる道で、先の道路

程の交通量ではありませんが、路地が点在し、見通しの悪いカー

ブもあります。

共に、拝島中学校生徒及び拝島第三小学校児童の通学路として利

用されていますが、歩道が少なく路側帯のみの為、歩行者、自転

車、車両共に、非常に留意して通っているのが現状です。

ラバーボールを設置することで、視覚的にも物理的にも危険を抑

止できると考え、設置を要望致します。

（添付資料８）

　拝島中学校東側道路は、利便性の面か

ら、今後も交通量が減少する可能性は低

く、トラックなど大型車両が通行すること

を考慮すると、ポールの設置により渋滞の

発生が想定されます。また、住宅や駐車場

が道路に沿っており、ポール設置に伴い利

用者の車両等の出入りに多大な影響を及ぼ

すなどの問題が発生いたします。

　また、西側の道路は、交通量は少ないも

のの、見通しの悪い箇所が存在します。

ポールの設置については、住宅等の出入り

口の関係上設置できる箇所が少なく、ま

た、見通しの悪い箇所に設置した場合、車

両同士の接触事故が発生するリスクが高く

なります。

　このことにより、東西共にポールの設置

には困難性がございます。なお、東側の道

路につきましては、昨年度にカラー舗装及

び路側帯の再整備をいたしました。また、

西側については、他の要望を踏まえ注意喚

起看板を今年度設置いたしました。

防災安全課、交

通対策課

14
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4.学校近隣の

環境に関する

要望

福島中 1  朝８時頃、登校時の多摩川沿いを走る車がスピードを出していて

怖い、また、夕方、下校時の多摩川沿いは日が沈むと暗くて危険

ですので、何か対策を講じていただきたいです。（添付資料9）

　朝や下校時などの時間帯に対し、昭島警

察へ取り締まりの強化を依頼いたしまし

た。また、注意喚起の看板などを、今後随

時設置いたします。【防災安全課】

　当該道路への照明につきましては、これ

までも多摩川を管理する京浜河川事務所多

摩川上流出張所と協議を行っております。

この道路に工作物を設置すると堤防の強度

が不安定になることから、工作物の設置は

認められておらず、照明の設置が困難な状

況となっております。今後も河川管理者と

協議を行い、どのような対応がとれるか調

査研究してまいります。【交通対策課】

防災安全課、交

通対策課

39

4.学校近隣の

環境に関する

要望

福島中 2  朝８時頃、東京亭昭島店の前の小さい歩行者信号付近で、車が止

まっていて、道路を横断するとき渡りにくいので、通学時間帯は

駐停車しないように看板の設置や呼びかけを行っていただきたい

です。（添付資料10）

　歩行者が安全に通行できるように、昭島

警察へ事由を報告し、通学時間帯などの取

り締まりの強化を再度依頼いたしました。

　なお、歩行者などの安全確保のため、注

意喚起の看板を設置いたします。

防災安全課

15
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40

4.学校近隣の

環境に関する

要望

福島中 3  学校付近（福島町３丁目２０－１）や福島町２丁目付近は、夜暗

いので、街灯などを希望します。（添付資料11）

　設置要望箇所周辺において、街路灯がど

の程度設置されているのか、新規設置が可

能な箇所があるのかなどを考慮する必要が

あります。そのため、具体的な場所を御提

示いただきたいので、別途交通対策課まで

御連絡をお願いいたします。

　また、令和５年度内ですべての防犯灯の

LED化が完了していますので、以前に比べ

照度は増加しています。

交通対策課

41

4.学校近隣の

環境に関する

要望

福島中 4  郷地稲荷神社(郷地町１丁目１２－１) 付近に不審者が出るため、

防犯カメラをつけていただきたいです。（添付資料12）

　郷地稲荷神社付近については、夜間交通

量が少なく、また薄暗い状況と認識してお

ります。今後、市内の公園等において、防

犯カメラの設置について関係機関を交え検

討してまいります。

　また、昭島警察署に付近のパトロール強

化を依頼するとともに、青色パトロール

カーでの見回りを強化してまいります。

防災安全課

42

4.学校近隣の

環境に関する

要望

福島中 5 時々、近所（郷地町２丁目付近）の草むらにごみが捨てられてい

るので、３点の要望をあげさせていただきます。

①不法投棄禁止などの立て札を設置していただく。

②道自体を封鎖して人の出入りをなくす。(用水路の脇道で、歩行

者用道路ではありません。)

 ③カメラまたは街灯を設置して、ごみ捨てがしにくい状況を作っ

ていただきたい。（添付資料13）

　現場の状況を確認した上で、「ごみ等の

投棄禁止」の看板設置を検討いたします。

また、道の封鎖及びカメラ等の設置につい

ては、困難性がありますが、定期的な除草

の実施など、引き続き用水路の適切な維持

管理に努めてまいります。

環境課

16
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4.学校近隣の

環境に関する

要望

瑞雲中 1 ザ・ビッグ北側道路の搬入口近くの電柱にちょうど子どもの頭の

位置に配線ボックスのような物があり（鉄製）、暗かったり下を

見ていたりすると頭をぶつけてしまう事があり大変危険です。

（写真②）（添付資料１４）

　視認性の確保のためにポストコーンを設

置いたしました。

交通対策課

44

5.その他 清泉中 1 今後PTAがなくなった場合、市中Pからも退会する事となります。

その場合このような市に要望できる事はできるでしょうか？

　学校のPTA組織がなくなった場合には団

体ではなく個人の要望となりますことか

ら、市への要望は、市長への手紙をご利用

いただくか、各担当課へ個別にご相談いた

だくこととなります。

社会教育課

17


